

Die Ausstellung "Mathe erFassen" an der Uni Trier konnten wir uns natürlich nicht entgehen lassen! An zwei Tagen haben sich daher alle zweiten, dritten und die vierte Klasse unserer Schule auf den Weg zur Uni gemacht, um die Ausstellung zu besuchen, bei der viele Exponate ganz praktisch ausprobiert werden können. Hier war für jeden und jede etwas dabei! Am meisten Spaß hat den meisten Kindern das Herstellen einer riesigen Seifenblase bereitet, in der man sogar stehen konnte, wenn man es geschickt hinbekommen hat.

Für die Schülerinnen und Schüler der zweiten Klassen gab es sogar noch eine besondere Überraschung. Sie wurden als Jubiläumsbesucher/innen begrüßt und erhielten vom Präsidenten der Universität jeweils eine "Klappschmier". Da hat sich der Weg gleich doppelt gelohnt!



